

Accident Routier

Collision d'Higuey

jeudi 7 juin 2012, par [Thémis](#)

Date : 7 juin 2012

Lieu : Higuey (République Dominicaine)

Victimes : 3 morts français, 25 blessés (dont beaucoup de français)

Un car transportant exclusivement des touristes français a percuté violemment un train de marchandises à hauteur d'un passage à niveau.

L'accident s'est produit à 19h10, heure locale, à environ 160 kilomètres à l'est de la capitale Saint-Domingue. Les touristes étaient arrivés en République dominicaine sur un vol en provenance de Paris et se rendaient à leur hôtel. Les victimes ont été prises en charge par la Clinique Cedano à Higuey.

Plusieurs témoignages ont rapporté que le car n'a pas respecté les signaux indiquant l'approche du train de marchandises qui transportait de la canne à sucre.

Une enquête a été ouverte pour déterminer les circonstances exactes de l'accident.